

Antrag der Fraktion CDU/FDP/BfM

öffentlich

Datum

19.04.2018

Nummer

A0047/18

Absender

Fraktion CDU/FDP/BfM

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herr Schumann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

03.05.2018

Kurztitel

Durchführung einer Schüleruniversität mit dem Bundesinstitut für
Risikobewertung (BfR)**Der Stadtrat möge beschließen:**

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob und wie in Magdeburg in Kooperation mit dem Bundesinstitut für Risikobewertung (BfR) eine Schüleruniversität durchgeführt werden kann.

Begründung:

Die Landeshauptstadt Magdeburg ist eine Stadt, die Wissen schafft. Sie profitiert von starken Schulen und Hochschulen und dem Austausch mit starken Partnern. Ein möglicher Zukunftspartner wäre der BfR. Als Nachfolgeeinrichtung des Bundesgesundheitsamts und des Bundesinstituts für gesundheitlichen Verbraucherschutz und Veterinärmedizin versteht sich das BfR als wissenschaftliche Institution, die den gesundheitlichen Verbraucherschutz stärkt. Anlässlich des 15-jährigen Bestehens hat das BfR für Zehntklässler in Berlin eine Schüleruniversität durchgeführt. Zu prüfen wäre, inwiefern die BfR-Schüleruniversität im Format bzw. in Kooperation mit der sehr erfolgreichen Kinder-Universität an der Otto-von-Guericke-Universität stattfinden kann. Vielleicht könnte man auch dazu den BfR-Präsident Prof. Dr. Dr. Hensel persönlich zu einem Vortrag nach Magdeburg einladen.

Der Link zum Programm:

<http://www.bfr.bund.de/cm/343/bfr-schueleruniversitaet-programm.pdf>Carola Schumann
Stadträtin Fraktion CDU/FDP/BfM